

Immer an Ihrer Seite:
das Gesundheitsamt

GESUND durchs Leben

Samstag, 23. Juni 2018



Tag der offenen Tür im Gesundheitsamt

www.stuttgart.de/gesundheitsamt

STUTTGART



Am Samstag, 23. Juni 2018, stellt das städtische Gesundheitsamt der Öffentlichkeit seine renovierten Räumlichkeiten im denkmalgeschützten Gebäude in der Schloßstraße 91 im Stuttgarter Westen vor. Nach der Eröffnung um 10 Uhr durch Bürgermeister Werner Wölfle erwartet die Besucherinnen und Besucher bis 16 Uhr ein informatives und abwechslungsreiches Programm.

Viele Mitmachangebote

- Wir putzen mit Ihnen die Zähne,
- überprüfen Ihren Impfpass,
- machen Seh- und Hörtest und
- bieten unter anderem einen Bewegungsparcours und eine Schwarzlichtbox,

Informationsstände zu Themen wie Infektionsschutz, Gesundheitsförderung und Kindergesundheit

Führungen durch die Röntgenanlage sowie durch den Bunker der ehemaligen Frauenklinik

Kommen Sie vorbei! Lernen Sie uns und Ihr Gesundheitsamt kennen!